



## Oración

Hay personas que necesitan de nuestras oraciones en todo momento como son los mayores y los niños, así como los enfermos. Recordemos también a Antonio Gil y a David Ruiz. Y no olvidemos a los hermanos que en esta época estival han salido viaje. La Iglesia necesita estar unida en oración.



## Cumpleaños

No tenemos muchos cumpleaños que anunciar en este número del boletín, en concreto sólo hay un cumpleaños, es el de nuestra hermana Eva, esposa de José Enrique, que cumplirá años el día 4 de julio. No olvides felicitarla.

Si aún no nos tenemos el día de tu cumpleaños, no esperes más, dínoslo.



## Servidores

DOMINGO 1 (11.00 - 13.00h)

Dirige: Carmelo Palmés  
Predica: Juan Morilla

Santa cena  
Adrián Guillén ----- José Sancho  
Antonio García --- Francisco Naranjo

Recogida de ofrendas  
Sara Naranjo ----- Chari Navarrete

### Cultos de oración

Viernes 6 (20.00h)

Dirige: José Luis Burgueño  
Predica: Juan Morilla

### Otras reuniones

Suspendidas hasta nuevo curso las reuniones de Señoras

DOMINGO 8 (11.00 - 13.00h)

Dirige: Paco Juliá  
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena  
Antonio Moreno ----- Antonio Hernández  
F. García Patricio ----- J. Luis Burgueño

Recogida de ofrendas  
Mari Piñero ----- Loli Morillo

Viernes 13 (20.00h)

Dirige: José Enrique Gordillo  
Predica: Antonio García

Sábados: Reunión de Jóvenes a las 19.00h

Por tanto, no te avergüences de dar TESTIMONIO de nuestro señor  
2ª Timoteo 1:8



Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla  
Domingo 24 de junio de 2007 - [www.idcsevilla.org](http://www.idcsevilla.org) - N° 414

## Poesía

### No te aflojes nunca

No te aflojes nunca llevando carga tan pesada, mi espíritu se desmayaba; se puso a ondular mi fe, en el camino me fluctué.

Con tierna voz en dulce amor me vino hablando el Salvador: "¿Qué significa esto, amado? ¿Por qué tú andas aflojado?"

¿Qué me pasaba realmente? No supe yo, primeramente. Por la Palabra fui labrado; ¿Por qué anduve aflojado?

Mi corazón lo escudriñé, también el modo en que gasté el tiempo; y hallé en descuido mi devoción a lo divino.

El lunes ocupado andaba; el tiempo no me alcanzaba; ni tiempo para orar hallé; un día de carreras fue.

El martes mucho me dormí, entonces apurado fui, fue hora de la cita ya; no tuve tiempo para orar.

Pasé con prisa el miércoles, para asistir el culto, pues, el tiempo para orar faltó; así mi dios se entristeció.

Y en el culto, cuando oraba, mi mente siempre divagaba, con planes para el otro día; la voz de Dios no la oía.

Me desperté el viernes con la mente en una confusión pues Satanás me enredaba; mi Padre no se arrimaba

Así, habiendo él preguntado, "¿Por qué andas aflojado?" Con gran dolor reconocí que realmente fue así.

Entonces me arrodillé con lágrimas, y confesé mis culpas y mi omisión, después, obtuve Su perdón

Le prometí que fiel sería, sin aflojarme, ni por un día. no quiero tanto atearme que a Dios no pueda dedicarme.

A unos el perdón pedí, pues en mi prisa les ofendí. Me amaban, mas ya hecho fue el daño que yo les causé.

Por mi descuido y caída mis amados padecían. Dios, quiero ser fiel y veraz, sin aflojarme yo jamás.



María Loida

<http://www.ministros.org>

### Estudios bíblicos

Crecer, madurar en el Señor. Sólo lo podemos conseguir si ponemos de nuestra parte, escudriñamos la Palabra en casa y también en la Iglesia. Para ello hay momentos que se ponen a nuestra disposición que no deberíamos desaprovechar.

Los viernes, en el culto de oración (20.00h), se está estudiando la carta a los Tesalonicenses. Puede resultar muy provechoso asistir. ¡Piénsalo y vente!

### Vacaciones

Ya llega el verano, el calor, y con ella las vacaciones. El descanso es merecido después de tanto trabajo y los miembros de la Iglesia aprovechan para pasar un tiempo en la playa, en el campo, viajar, ir a ver a la familia. Por ello, tanto las reuniones de Señoras como las de Varones han cogido sus vacaciones y no volverán a reunirse hasta el próximo "curso".

### Música

Nuestro hermanito Adrián Guillén (hijo) tiene a disposición de todos aquellos que queráis un CD de música con las canciones que se cantan en la Santa Cena.

Aquellos que estéis interesados en tenerlo, hablad con él que os dirá el precio

y cuándo lo tendréis disponible.

### Conociéndonos

Si recordáis, hace un par de domingos, nuestro hermano y pastor Carmelo Palmés nos presentó un formulario para que cada uno lo rellenásemos y se lo entregásemos. Es un formulario para que indiques tus datos, nombre, teléfono, y otros.

Recordad que no lleva mucho tiempo aquí y que en lo que podamos ayudarle debemos estar dispuestos. Nos pide que lo hagamos para poder conocernos algo más. ¡No olvides coger tu impreso y dárselo con tus datos!

### Conferencias de las Iglesias de Cristo en España

Como en el anterior número, os instamos a que habléis con el Consejo de Dirección, ellos os podrán dar información sobre las Conferencias de las Iglesias de Cristo en España.

Obtendréis grandes beneficios espirituales allí en el compartimiento de la Palabra y en la oración. ¡Anímate y apúntate!



En el anterior número del boletín, en el nº 413 de 10 junio de 2007, se publicó un artículo en portada y una poesía en su interior. Ambos iban firmados por sus autores, aunque por motivos del color y del trazo las firmas no se veían nítidamente.

El artículo lo había escrito nuestro hermano Miguel Perdomo, mientras que la poesía estaba firmada como I.M. (Extraído de la revista Caminemos Juntas, Septiembre - Octubre 2006).

Desde el boletín pedimos disculpas a nuestro hermano por este fallo y agradecemos con cariño sus contribuciones. Esperamos seguir recibiendo tus aportaciones, hermano.

Asimismo, queremos recordar en este sentido, que el boletín es una herramienta de comunicación de la Iglesia. Ahora que entramos en periodo de descanso, coge lápiz y papel y escribe. Seguro que tienes muchas cosas que compartir con nosotros.